

### XIII Encuentro Automotor de Chile



Carlos Dumay, Alejandro Saubidet de ALADDA, Marcelo Randazzo ACARA (Argentina), Martín Bresciani, Fernando Lascurraín (AMDA (México), Guillermo Rosales AMDA (México) y Ricardo Lima FENABRAVE (Brasil)

El jueves 23 de noviembre, la Cámara de Comercio Automotriz de Chile junto a BCI Seguros realizaron el XIII Encuentro Automotor de Chile, en el ESE de la Universidad de los Andes, este año el tema fue **“En un escenario incierto, como conducir el futuro”** y contó con la presencia de socios de la CAVEM, ejecutivos de las principales empresas del sector automotor nacional, representantes de las asociaciones automotrices socias de ALADDA de Argentina, Brasil y México.



Emilio Deik, Martín Bresciani, José Ramón Valente, Jon Martínez y Rodrigo Heredia BCI seguros

En esta ocasión participaron como expositores: don José Ramón Valente, ingeniero comercial de la Universidad de Chile y Mba de la Universidad de Chicago, presidente de Econsult. Emilio Deik, es director del diplomado de transformación digital de la Universidad los Andes y Jon Martínez, Director del Centro de Familias Empresarias del ESE Business School, Universidad de los Andes.

## Cena 52° Aniversario de Cavem



Martín Bresciani

En la noche se realizó, en los salones del Hotel Intercontinental, la cena anual para conmemorar el 52° aniversario de la creación de la Cámara, la ocasión contó con destacadas autoridades nacionales, invitados especiales, autoridades internacionales y socios de nuestra asociación.

En su discurso el presidente Martín Bresciani, señaló la importancia de la Cámara en la representación de los intereses de los concesionarios, también destacó la posibilidad de compartir experiencias con las distintas cámaras pertenecientes a ALADDA, entidad que en esta ocasión también preside.



Guillermo Valdivielso, Antonio Domper y Carlos Dumay

En la ocasión recibió el reconocimiento por parte de CAVEM como Director Honorario el destacado socio y Ex Director Sr. Antonio Domper Pons, por su destacada participación gremial a lo largo de los años y su trabajo en el desarrollo del nuevo Código de Ética que rige a la Cámara, el cual se dio a conocer.



Ivan Carrasco, Martín Bresciani, Catherine Yanine, Guillermo Valdivielso

El Premio Edmundo Valdivieso Mayo, recayó en Automotora Bilbao S.A., en la persona de su Gerente General Sra. Catherine Yanine Seleme, por su gran compromiso gremial y destacada labor empresarial. En su discurso de agradecimiento señaló la importancia de la mujer en la industria y destacó el apoyo que ha recibido de parte de la empresa y de la Cámara en su gestión.



Martín Bresciani, Cristián Salinas y Guillermo Valdivielso

Por último se entregó el Premio Empresa Automotriz 2023, el cual se otorgó a Salinas y Fabres S.A, (SALFA) empresa con más de 85 años en el mercado. El reconocimiento lo recibió el Sub Gerente General Sr. Cristián Salinas. Gonzalo Ferrari, gerente de la división automotriz de SALFA, señala "Este premio es un testimonio del arduo trabajo y dedicación de todo nuestro equipo en SALFA. Estamos comprometidos a proporcionar a nuestros clientes productos y servicios de la más alta calidad, y este reconocimiento refleja nuestro compromiso constante con la excelencia".